



# Un court-métrage tourné avec la danseuse Fauve Hautot

Soissons Un court-métrage tourné avec la danseuse Fauve Hautot Dans le cadre d'un festival du film organisé chaque année par Action enfance, les enfants du Village d'enfants et d'adolescents de Soissons ont eu l'occasion de s'initier au cinéma. Hier, pour la sixième édition de l'événement, les jeunes comédiens accueilleraient Fauve Hautot, célèbre pour sa participation à l'émission « Danse avec les stars ». Parmi les acteurs, une cinquantaine d'enfants, âgés de 5 à 15ans, venus du Village d'enfants et d'adolescents de Soissons et du centre de loisirs de Braine. édition Les Fatals Picards en BD Originaire de Picardie comme son nom l'indique, le groupe s'est fait connaître du grand public en participant au concours de l'Eurovision en 2007 (ils ont fini 22e sur 24). Les Fatals Picards ont désormais droit à une BD. Publié en janvier, ce premier tome est celui d'une longue série qui racontera leurs aventures sur scène et en coulisses. Le tout avec l'autodérision qui caractérise le groupe qui était début février en concert à Rethel et qui reviendra dans la région le 2 juillet à Signy-l'Abbaye dans le cadre du Festival Ardenn'rock.

Aisne-Marne Qualifiés pour la finale du Winamax poker tour Du mercredi 1er au lundi 6 mars, le Palais des Congrès accueillera la finale du Winamax Poker Tour, le plus grand circuit de poker live de France. Plus

de 2500 joueurs sont qualifiés, dont quatre Marnais (Vincent et Anthony de Châlons-en-Champagne, Laurent de Champfleury et Alexandre de Saint-Memmie) et un Axonais (Mickael de Saint-Quentin). À l'issue de cette semaine de compétition, le vainqueur sera sacré champion de France de poker et s'adjugera près de 150000 €. Santé Fin de l'épidémie de bronchiolite dans les Hauts-de-France Selon Santé publique France, on observe une baisse des passages aux urgences pour les enfants de moins de deux ans pour des bronchiolites. La fin de l'épidémie a même été décrétée pour les Hauts-de-France. En revanche, le Grand Est reste en niveau d'alerte post-épidémique. Le bilan est moins bon pour la grippe puisque tous les indicateurs sont en hausse par rapport à la semaine précédente. Le Grand Est est toujours en phase épidémique, comme 11 des 13 régions de France métropolitaine. Les Hauts-de-France sont en alerte post-épidémique. ■